
 

 

 
 

 
 

 
 

COMMISSION CENTRALE de COORDINATION 

DEPARTEMENTALE 

 
Compte  rendu  de  l a ré un i on  du  samed i  4  septembre  2021  

 
 
Animateur : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BAULAY Claude (délégués) – BILLAULT Eric (CDA) – BLANCAL Lucie (comité, 
féminisation), BONNET SAINT GEORGES Camille (éthique, surveillance des opérations 
électorales) - BORDET Fabrice (Comité et lois du jeu) – CHATRY Vanessa (comité) - COZETTE 
David (discipline seniors) - DELORME Gérard (Vice-président délégué, collège secrétaires et 
correspondant(e)s, terrains et CDIF) – DRON Jérôme (promotion de l’arbitrage) - FERGAN 
Bernard (football éducatif) – GUERFI Farid (comité et technique) - HAMDANI Boubacar 
(CDPME) - LAPEYRE Jean (appel) – LE LOUET Thierry (comité) – MEUNIER Bernard (trésorier 
général et statut arbitrage) - PORNIN Christian (statut éducateur et football scolaire) - 
SABANI Jean Pierre (secrétaire général, CCCD) – SOUKUP Marc (discipline jeunes) - VIAUD 
Alain (vice-président et évènements)  
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  
 
Excusé(e)s : BENOIST LUCY Marie (secrétaire générale adjointe) - COUTRON Aurélie (comité) 
- DUNATTE Jean François (vice-président, statuts et règlements) - - LABED Kamel (trésorier 
général adjoint et finances) - MASMOUDI Rafik (bureau et médicale) MATILI Rabah (délégués) 
– PESSOA Sébastien (nouvelles pratiques) 
 
 

La réunion est ouverte à 10h10  
 
 
Le président adresse ses remerciements aux présent(e)s 
 
1.Point de la situation actuelle 

ü Départ des clubs parisiens 
Ø Moins de clubs 
Ø Moins de licencié(e)s, donc moins de rentrée financière 
Ø Moins de rencontre 
Ø Révision budgétaire indispensable :  

ð Baisse des dépenses 



 

 

ð Réduction des dépenses liées aux actions 
ü Actions : réduction des dépenses 

 
 

2.Saison 2021 - 2022 
ü Compétitions  

Ø Sauf la D1 tous les groupes à 10 
Ø Dimanche 26 septembre :  

ð Trophée Louis-Gaston Payet  
ð Vainqueur coupe du district contre le premier non montant de la saison 

précédente 
Ø Dimanche 3 Octobre : rentrée football féminin 
Ø Début des compétitions  

ð le week-end du 2-3 octobre.  
ð Le 9 octobre pour les compétitions d’une seule division. 

 
ü Chaque commission à un référent du bureau, il n’y a plus de référents comité mais des 

représentant(e)s du comité 
 

ü Commission projet devient la commission évènement : aide logistique aux différentes 
actions 

 
ü Plusieurs groupes de travail mis en place :  

Ø les Mariannes du football 
Ø recrutement et formation des délégués 
Ø siège social du district 

 
ü Communication 

Ø Envoi à Nicolas des infos ou autres à diffuser 
Ø Pas de demande du jour au lendemain 

 
ü Commissions 

Ø Convocations 
ð Soit secrétariat 
ð Soit mail perso 
ð Ne pas oublier de convoquer les représentants du comité 

Ø Réservation des salles via le secrétariat du district 
Ø Visio à privilégier pour l’instant 
Ø Rappel que les commissaires doivent envoyer les documents d’inscription au secrétariat 
Ø Merci d’envoyer rapidement les procès-verbaux des commissions, afin de diffuser 

l’information dans les temps  
 

ü Formations : c’est dorénavant l’IRFF qui gère les formations. Nous devons néanmoins 
continuer à trouver les terrains et animer les formations. Les paiements se font à la Ligue 
qui nous reverse une part. 
Constat d’un nombre d’absent aux formations important malgré l’inscription 



 

 

 
ü Campagne de recrutement des délégués mise en place en ce début d’année via des vidéos 

 
ü Communication : envoyer à Nicolas, le chargé de communication et développement 

suffisamment en amont les informations à diffuser 
 

ü Protocole COVID au district 
Ø Application des mesures sanitaires : masque dans les couloirs, distanciation gel 

Hydroalcoolique 
Ø Ventilation régulière des salles 
Ø Pour tous : salariés, élus, commissaires 
Ø Réunion des commissions  

ð privilégier les visios.  
ð Moment de convivialité interdit en lieu clos au district jusqu’à nouvel ordre. Devra 

se faire dehors du district.  
ð 25 personnes maximum dans la salle jeune 
ð Précisions seront faites au Comité Directeur du 8/09 

 
 

3.Divers 
ü Remises des dotations 20-21 aux commissaires 

 
ü Repas des commissions 

Ø 15 octobre 
Ø Pass sanitaire obligatoire 
Ø Un seul repas sous cette forme cette saison 
Ø Remises de médailles faites en partie ce jour-là. D’autres cérémonies seront utilisées 

pour la remise des autrs médailles 
 
 

4.Tour de table 
ü Boubacar HAMDANI (CDPME) 

Ø Première réunion de la CDPME le 13 septembre.  
Ø Un process sera mis en place entre le secrétariat et les commissions de discipline pour 

avertir la CDPME des matchs sensibles. 
 

ü Eric BILLAULT (CDA)   
Ø Remerciements de la CDA et à titre personnel à Pierre HAIRABEDIAN pour le travail 

réalisé 
Ø A ce jour 50% des arbitres renouvelés. Une perte significative d’arbitre est à prévoir 

cette année 
Ø Souhaite mettre en place le rapport disciplinaire dans my FFF directement via la FMI 
Ø Mise en place d’une formation arbitrage pour les auxiliaires (bénévoles de clubs) 

 
ü Farid GUERFI (comité et technique)  : 

Ø Réunion le lundi 6 septembre 
Ø Tous les membres de la  commission sont nommés dans les autres commissions 



 

 

 
ü Jérome DRON (fidélisation et recrutement des arbitres) 

Ø Mise en place de deux réunions référents arbitres dans les clubs 
Ø Souhaite travailler avec les éducateurs pour mettre de l’arbitrage dans les 

entrainements 
 

ü Bernard FERGAN (football éducatif)  : travail conséquent pour la mise en place des 
plateaux et des critériums 

 
ü Lucie BLANCAL (comité féminisation) 

Ø Réunion le 9 septembre de la commission de féminisation 
Ø Espère une belle rentrée du foot féminin le 3 octobre 
 

ü Christian PORNIN (foot à l’école, statut des éducateurs)  
Ø Moins de 50 % des équipes ont donné les noms obligatoires des éducateurs désignés 
Ø Demande un tour de cou pour pouvoir identifier ces éducateurs référents 

 
ü Marc SOUKUP (discipline jeunes) :  

Ø Demande un reporting des couts de la commission de discipline 
Ø Quid de conserver deux commissions de discipline : pour l’instant le sujet n’est pas à 

l’ordre du jour 
 

ü Jean Pierre SABANI (secrétaire général) : reste disponible en tant que secrétaire 
général 
 

ü Gérard DELORME (vice-président délégué, terrains et installation, collège secrétaire 
corresopondate(e)s club)  : nouvelle classification des terrains en fonction du niveau de 
l’équipe 
 

La réunion est close à 12h20 
 
 

François CHARRASSE                                                                       Adrien COUGARD 

                                                                  
 
 


